



Voyage à TOULOUSE

publié le 07/03/2019

Les élèves de troisième viennent de vivre leur première journée de découvertes du monde de l'aéronautique à Toulouse. Le soleil était de la partie et a permis aux élèves de profiter pleinement de cette journée riche en rencontre, en technique et en informations ...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.